

Gemeinde Weingarten (Baden)
Vorlage Nr.: 1075/2020/2
ÖA, IuK, Organisation



12.02.2021
AZ:
Geißler-Spohrer,
Claudia

Beschlussvorlage

Einführung einer Bürgermedaille in Bronze

Beratungsfolge	Termin		
Verwaltungsausschuss	09.02.2021	Vorberatung	nicht öffentlich
Gemeinderat	23.02.2021	Entscheidung	öffentlich

Anlagen:

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Gemeinderat lehnt die Einführung einer Bürgermedaille in Bronze ab, um damit die Wertigkeit der bisher vorgesehenen Bürgermedaillen in Silber und Gold zu erhalten, die auch an verdiente Bürger vergeben werden können.

Sachstandsbericht:

Die CDU-Fraktion des Gemeinderates stellte am 17.10.2020 den Antrag auf Einführung einer Bürgermedaille in Bronze. Die Fraktion vertritt die Auffassung, dass die silberne und goldene Bürgermedaille vorrangig an Gemeinderäte und Gemeinderätinnen zu verleihen ist und nur in besonderen Fällen an Bürger und Bürgerinnen, damit der besondere Wert der Auszeichnung, der in ihrer Seltenheit liegt, erhalten bleibt.

Durch die Einführung einer Bürgermedaille in Bronze sollten künftig insbesondere Bürger und Bürgerinnen großzügiger als bisher ausgezeichnet werden können, die sich außerhalb des Gemeinderates ehrenamtlich engagieren.

In der Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 09.02.2021 wurde der Sachverhalt vorbereitet. Der Verwaltungsausschuss empfiehlt dem Gemeinderat einstimmig, die Einführung der Bürgermedaille in Bronze abzulehnen.

Stellungnahme zum Klimaschutz: